

Mit unübersehbaren Stroh puppen an der Ortseinfahrt Adenstedt von Ilsede kommend weist die CDU Adenstedt auch in diesem Jahr auf den Schulanfang hin.

Im Ort wurden Plakate „Achtung Schulanfang“ aufgehängt. Der CDU-Ortsverband dankt den Adenstedter Landwirten, die die Stroh puppenaktion mit ihren Strohballen und Gerätschaften unterstützt haben.

{gallery}archiv/2010/sonst/schulkind{/gallery}

Auf dem Foto (von links): Jens Winkler, Ariane Laux, Karsten Könnecker, Claus-Dieter Cramm, Gerlinde Glandt und Boris Lauenroth.